



UNIVERSIDAD TÉCNICA
FEDERICO SANTA MARÍA

Dirección General de Educación Continua

CURSO

GESTOR DE PROYECTOS DE ECONOMÍA CIRCULAR

EDUCACIÓN CONTINUA USM 2025





30 HORAS DE CLASES

100% ONLINE

Introducción

CURSO



El curso Gestor de Proyectos de Economía Circular, responde a la creciente necesidad de profesionales capacitados para liderar la transición hacia modelos sostenibles, un desafío fundamental en el contexto actual. Alineado con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y las demandas del mercado laboral en economía circular, el programa tiene como objetivo formar expertos en el diseño, implementación y gestión de proyectos innovadores que promuevan la sostenibilidad.

Respaldo por la Dirección de Educación a Distancia de la Universidad Técnica Federico Santa María, el curso integra un enfoque académico de excelencia con una metodología práctica y aplicada. Los estudiantes adquirirán competencias técnicas y habilidades esenciales para ejecutar proyectos con impacto positivo en comunidades, empresas e instituciones, reflejando el firme compromiso de la USM con la sostenibilidad, la innovación y el desarrollo profesional en el ámbito de la economía circular.

CARACTERÍSTICAS DEL CURSO

El curso combina aprendizaje activo con un enfoque práctico, permitiendo a los participantes interiorizar los conceptos clave de la economía circular mientras desarrollan proyectos de impacto. En las primeras dos semanas, diseñarán un proyecto local que fomente cambios en su entorno inmediato. Durante las últimas dos semanas, trabajarán en equipo en un proyecto global más amplio, colaborando con empresas o emprendimientos, lo que promueve la integración de perspectivas diversas y la generación de soluciones creativas.

Objetivos del **CURSO**

El curso tiene como objetivo desarrollar en los participantes las competencias necesarias para diseñar e implementar proyectos innovadores que promuevan la sostenibilidad y la economía circular. A través de una metodología práctica y colaborativa, los estudiantes aprenderán a aplicar los principios de la economía circular en situaciones reales, permitiéndoles transformar ideas en proyectos que generen un impacto positivo tanto en sus comunidades como en diversas instituciones, ya sean públicas o privadas.

Dirigido a

El curso está dirigido a emprendedores, estudiantes, profesionales y funcionarios públicos interesados en la sostenibilidad y la economía circular.

Perfil del Postulante

El postulante debe contar con interés en sostenibilidad, además de, habilidades para trabajar en equipo y manejo básico de herramientas computacionales.

Competencias Perfil Egreso

El egresado podrá implementar proyectos sostenibles basados en economía circular, aplicar estrategias de gestión de residuos, promover modelos de negocio y políticas públicas, y fomentar la colaboración para soluciones innovadoras.



Conoce los

MÓDULOS

El presente curso integra teoría y práctica en módulos diseñados para preparar a los participantes en la implementación de modelos circulares sostenibles y el liderazgo de proyectos de impacto en organizaciones y comunidades.

1

Fundamentos de Economía Circular

Este módulo aborda los principios básicos de la economía circular, su conexión con los ODS y casos de éxito, preparando a los estudiantes para identificar problemas y proponer soluciones sostenibles e innovadoras.

2

Diseño Eficiente y Sostenible de Productos

Este módulo aborda ecodiseño, metodologías y normativas para crear productos sostenibles. Los participantes aplicarán principios de diseño circular y evaluarán regulaciones para reducir el impacto ambiental.

3

Gestión de Residuos y Reciclaje en la Economía Circular

Este módulo enseña a transformar residuos en recursos mediante diferentes estrategias de reducción, reutilización y reciclaje, desarrollando habilidades para gestionar residuos de manera sostenible.

4

Modelos de Negocio y Políticas Públicas en la Economía Circular

Este módulo capacita a los estudiantes para diseñar modelos de negocio sostenibles y evaluar políticas públicas que impulsen la economía circular, aplicando conocimientos prácticos en contextos reales.

CUERPO DOCENTE



Marcela Ulloa Inostroza

Magíster en Gestión Integrada en Medio Ambiente, Riesgos Laborales y Responsabilidad Social. Profesional dedicada al desarrollo sostenible y la incorporación de prácticas ambientales. Posee una amplia experiencia en el ámbito de los residuos y un fuerte compromiso con la Economía Circular. Cuenta con el título de Magíster en Gestión Integrada en Medio Ambiente, Riesgos Laborales y Responsabilidad Social de la Universidad de Concepción. Participó activamente, durante dos años, en el evento de divulgación científica "Ciencia sin Ficción" en Concepción, realizando exposiciones sobre Economía Circular en los años 2018 y 2019. Posteriormente, se especializó en Economía Circular, a través del Diplomado Internacional en Economía Circular de la Universidad de la Frontera, en Temuco.



UNIVERSIDAD TÉCNICA
FEDERICO SANTA MARÍA

Dirección General de Educación Continua

INFORMACIÓN DE CONTACTO

Equipo Coordinación Programas Educación Continua USM
educacion.continua@usm.cl | +56 9 94899728

La Universidad Técnica Federico Santa María se reserva el derecho de dictar o no el programa, según contingencia o motivo de fuerza mayor. Así mismo, las fechas, cursos y profesores detallados en el presente programa pueden variar por motivos de fuerza mayor, y de ocurrir, será notificado oportunamente a sus alumnos.



UNIVERSIDAD ACREDITADA

GESTIÓN INSTITUCIONAL · DOCENCIA PREGRADO
INVESTIGACIÓN · POSTGRADO · VINCULACIÓN CON EL MEDIO

